








 

1.はじめに 

 本研究班の馬場,増本らの報告にも見られるように未熟児室出身者の中の被虐待児への

関心が高まっている。馬場らの報告例はいづれも双胎で,双方あるいは 1方が虐待された。 

 私たちは過去 30 年の双生児研究の経験から,双胎,三胎のなかに,さまざまの理由で親か

ら拒否,虐待的な取扱いを受けた事例に接したので,今回そのような事例を未熟児との関連

に注意を払いつつまとめてみた。そして多胎児や未熟児に何故被虐待児が発生しやすいか

検討してみたいと思う。 


